

福山地区の選手が集まったスポーツ大会

6月11日(日)、第38回福山地区市町対抗競技大会が開催されました。

油木体育館でおこなわれたソフトバレー競技では、多くの人がゲームを通して積極的に交流しました。また、仙養ヶ原でおこなわれたグラウンドゴルフ競技は、福山市、府中市、神石高原町から270人が集い、技を競い合いました。



オーストラリア語学研修

6月18日(日)～26日(月)の9日間、豊松中学校3年生の13名はオーストラリア語学研修旅行に行ってきました。

現地では、バース市内の小学校を訪問し、6日間のホームステイを体験することで生きた英語を学び、国際交流を深めました。

生徒の感想から

「地域の方々、先生方、そして家族の協力を得て、このような体験ができたのだと心から感謝しています。研修先バースの人々の温かさに触れ、本場の英語に囲まれた1週間は『あっ』という間に終わってしまいました。かけがえない素晴らしい出会いに感謝します。」



TOPICS IN NEWS

故きを温ねて新しきを知る ～神石中学校ボランティア活動～



神石中学校では、生徒・教職員全員でボランティア活動を行いました。

今年は、グループに分かれて地域の活動拠点となっている公民館を、隅々まで丁寧に掃除しました。

生徒達のきびきびとした姿は、梅雨の晴れ間のようにさわやかな気持ちにさせるものでした。



地域防犯のために

保護者と地域安全推進委員による防犯パトロールが6月からはじまりました。パトロールには支所に配備した青色回転灯を装着したパトロール車が使用され、地域の防犯に役かっています。



天体観測の会星まつり 2006

今年も、天体観測の会ではオールナイト天体観測を行います。夏の一夜、星空や惑星をゆっくりながめてみませんか。ワークショップなども開催します。

と き 8月5日(土) 18:00～
6日(日) 6:00

ところ 神石高原町立来見小学校
*参加は無料です。

(お問い合わせ: 三和天体観測の会
立原 ☎ 0847-85-3328)



交通安全教室

6月26日(月)、高蓋小学校で交通安全教室が行われました。雨のため体育館での安全教室となりましたが、横断歩道の渡り方、自動車の乗り方など大切な交通ルールを学びました。

